El Universal de Puebla.

Meyer: no existe razón para defender al sistema

MARIO ALBERTO MEJIA

El historlador Lorenzo Meyer lamentó que el gobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz, tenga en tan poca estima a los profesores mexicanos, una vez que en una carta publicada ayer en un diario de circulación nacional -en la que descalifica sus opiniones el ex secretario de Educación Pública citó en inglés una frase que dice "quien no puede hacer, se dedica a ense-

"Es una visión muy despectiva de la tarea del profesor. Me extraña que venga de alguien que estuvo al frente de la SEP. Quiere decir que esa es la verdadera opinión de quien estuvo al frente de miles y miles de profesores. Según sus propias palabras, el señor Bartlett estuvo a la cabeza de un ejército de

Además, Meyer dejó en claro que el "sistema no democrático" que hay en México no tiene razón de ser defendido y que la permanencia del bloque opositor en la Cámara de Diputados no depende del gobernador ni del propio historiador.

En entrevista telefónica con EL UNIVERSAL Puebla, Meyer dijo desde la ciudad de Monterrey que ésta es la segunda ocasión que Bartlett Díaz le responde a través de un diario: "La primera vez fue cuando él era secretario de Gobernación y yo publiqué un artículo en el que puse en entredicho las elecciones en Michoacán. Esa vez apareció en Excélsior un artículo muy duro en mi



Meyer. "El sistema no democrático que hay en México no tiene razón de ser defendido"

contra y firmado por alguien que yo no sabía quién era. Era un artículo muy chistoso en el que me confundian con mi amigo Jean Meyer. Luego me enteré que la nota venía de Gobernación. Ahí me acusaron de reaccionario, como bien se desprendía de mi trabajo sobre los cristeros. Ja, ja. Y es que se referían a los estudios de Jean".

aquella ocasión?

-Le dije que si contaba los votos como clasificaba su información pues con razón las cosas andaban

Hay que decir que en la carta publicada el día de ayer, el gobernador de Puebla acusa a Lorenzo Meyer de ser enemigo del régimen, antipriista, monotemático y propagandista del bloque opositor. 'Estamos -dice Bartlett- ante un activista vergonzante y ante un letrado distinguido".

En otra parte de la misiva se lee: 'Hace tres décadas (Meyer) descubrió que el "sistema político" mexicano es "autoritario". (...) Meyer detesta al PRI, al régimen y a los hombres de lo que él llama ma-chaconamente 'el sistema autoritario". (...) Meyer es un partidario vergonzante del antipriismo". (...) Piensa con el apremio de un cachorro que "ha llegado la hora", "la oportunidad", "el momento", el ahora o nunca, de cumplir sus sueños de "transición democrática" (léase, la desaparición del PRI). (...) En este cuadro surge el papel de villano que Meyer me asigna, al calificarme de representante del ala más dura y antidemocrática del PRI". (...) Ni acuso al Presidente de la República de practicar el neoliberalismo, ni habio en nombre "de una corriente". (...) En verdad, parafraseando el enunciado atribuido a un eminente estadista inglés, en política: He who ¿Usted que le respondió en can, does; he who can not, teaches".

Vea Más información, págin: